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【協議事項】
・行事等へのＣＳ協議会・学校支援本部のかかわりについて
・６月のＣＳ協議会への展望　※ＣＳｶﾌｪの開催を予定

【報告事項】
○会長挨拶
・本日はＣＳ協議会委員と支援本部との意見交換会です。よろしくお願いいたします。
○校長挨拶
・お忙しい中ありがとうございます。忌憚のないご意見をお願いいたします。

【協議事項】

教員1名

学校支援本部5名

主な意見

次回の会議日程

令和6年6月22日(土)

会議内容（次第順）
【報告事項】
・会長挨拶
・校長挨拶

【これからのＣＳ・支援本部について】
・ＣＳ協議会では、結果報告なので本来の支援本部の理解が大切。
・以前は地域の諸先輩方から様々なことを受け継いできたが、それをどのように伝えていくか。
・両者が「連携、意見交換、ビジョンの共有」ができていないのでは。
・発足当初はとても固かった。協力体制がなかった。地域の方々の協力も得られないことも。
・形骸化しては腐敗してしまう。転がり続けなければいけない。
・地域をつなげる中核になってほしい。もっと発信も必要。
・学校としての打ち出しをもっとしてほしい。
・自分たちが楽しむのが大切なのではないか。
＜支援本部より＞
・ボランティア募集はシステムができている。例えばトロールの写真展などを広めていきたい。
・写真の仕分けや掲載許可の確認が大変だった。度々改善してきた。
・ＨＰをリニューアルする時に、他校のものを閲覧した。発信している学校も多く、もっと広報に力を入れる必要がある。
・「学校が楽しいから休まないという」子供の意識にはしていきたい。
・先生とも距離感があるように感じる。
・支援本部が何をしているかを知ってほしい。
・コミュニケーションがとても大事だと思う。

【６月の学校運営協議会について】
・教員や保護者ＰＴＡが参加した会にできればいい。
・ブースをつくったワークショップ形式。＊ブースを支援本部とＣＳで設置。

傍聴者人数

出席者（学校）

委員10名
出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並区立桃井第四小学校

副校長　　高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和6年5月16日（木）　18:00～20:00

本校　図書室
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